

SÉMINAIRE DE L'IREM- EN DISTANCIEL

couplé avec la conférence de clôture de la journée Maths-Monde

Enseigner la modélisation mathématique pour enseigner les mathématiques : une dynamique problématique

Par **Alain Kuzniak**

du LDAR et de l'Université de Paris

Mercredi 16 Mars à partir de 16h30
CONFERENCE EN LIGNE

liaworks.com

Ce séminaire s'adresse aux professeurs de mathématiques de tous niveaux, aux formateurs, aux étudiants et anciens étudiants de master et à tout chercheur intéressé par l'enseignement des mathématiques.

*Conférence à suivre en direct
sur zoom en suivant ce lien*

[https://u-pec-
fr.zoom.us/j/8685332979
0](https://u-pec-fr.zoom.us/j/86853329790)

ou en utilisant le QR code



Résumés,
informations :

